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参加过几届房展会的金
先生说：“虽然，前两年我
就在展会上选中了自己的房
子，但每年的房展我还是会
抽时间去看看。因为，建筑
是一个城市跳动的脉搏、房
地产的发展描绘的是城市未
来的轮廓，我想知道自己生
活的城市发生着什么样的变
化？自己房子所在区域还有
多大的升值潜力？交通道路
是否更便利？居住环境、城

市配套是否更完美？”
在市民的眼中，房展会不

仅仅是一个提供楼盘亮相和人
们挑选房子的舞台，还是一个
展示城市的规划、提供房产政
策及房地产走势的信息平台。
人们想了解有哪些楼盘在托起
城市的轮廓，人们更想知道济
南房地产市场 0 9 年下半年的
变化，房价涨到什么时候是个
头？

对于市民百姓来讲，“房展
会上信息量大，了解楼盘情况省
时方便”无疑成为逛房展最大的
驱动力。那么多楼盘集体亮相，
无疑为购房消费者提供了一次认
识省城楼市新貌、比较楼盘差异
的良好契机。既开拓了视野，又
有了直观对比可供遴选的平台，
无疑是置业的一道福音。在省城
某杂志社工作的万女士表示，由
于参展楼盘多而集中，可以一览
许多户型，同时可以近距离的对

多家楼盘进行比较，节约了时间
也省了奔波的辛苦。

“买房是大事，逛展会是必
修课，就是近期不买，来房展会
上看一看也让人受益匪浅”，万
女士这样表示，“每次参观房展
都会在脑海中烙下某些地产品牌
的印记，而这些印记多少都会对
自己今后买房置业有所帮助，多
了解一下各方面的行情可以为自
己以后买房做足功课，也可以给
亲朋好友买房做做参谋。”

■万女士：房展信息量大齐全 购房者省时方便

张姓女士近期随
儿子在挑选婚房。张
女士说，她眼中的楼
盘只要位置合适，价
格合理，质量上没有
问题就可以考虑购
买。可小张认为，不
仅仅要考虑上述因
素，楼盘质量、户
型、景观、楼盘定位
等等都至关重要。毕
竟，购房是一件大
事，随便挑一个，几
年后问题显现，自己
后悔都来不及。

再过 20 多天就是
房展会了，小张准备
带上未婚妻和母亲好
好看看。“我觉得，
那就是一个能学习的
自选超市。不光产品

类型丰富，不用成天
东奔西走的去售楼中
心，更重要的是在房
展会中可以接触到更
多 的 楼 盘 居 住 理
念。”小张认为，去
房展会上有针对性的
了解，听那么多的专
业人员讲解，对他了
解购房这方面的知识
有很大的帮助。小张
说：“买房子关键是
要找一个适合自己
的。去房展会转一圈
肯定会有所收获，如
果碰到合适的，我会
考虑成交一套，毕竟
展会上促销活动多、
优惠多，可以减轻一
些经济负担。”

■小张：

展会是一个能学习的自选超市

齐鲁房展风雨走过十一载

房展已成市民买房“第一站”

“这几年的房展

会我一届都没落下，

都养成习惯了！ ” ，

“房展会好呀，楼盘

多、优惠多，最重要

的是去参展的房地产

公司实力应该过硬，

至少说明品牌信誉有

保证，让人放心。 ”

记者在一家售楼中心

随机与几位购房者聊

起齐鲁房展会，得到

的这般评价。

房子永远都是老

百姓关心的话题，作

为反映地产行业动态

的风向标，每年的齐

鲁房展会也都牵动了

广大市民的心，成为

市 民 置 业 的 “ 第 一

站” 。从金秋房展将

于 9 月 18 日举行的消

息公布以来，市民、

业界咨询不断，记者

对部分购房者进行了

采访。

■金先生：房展会展示的是城市未来轮廓

隔楼市记者：郭强
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